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Сегодня я лечилась в Пантеоне Целителей, и меня лечил Пантелеймон Целитель. Мы
разговорились с ним, и вот что родилось в результате нашей беседы.

      

Приветствую тебя и благодарю за лечение! Что ты хочешь нам передать?

  

Пантелеймон Целитель: У вас сложился хороший групповой целительский канал. Мы
готовы всем Пантеоном, как вы нас назвали, помогать вам в групповой работе по
целительству.

  

Мы можем раз в неделю, как и работа с планетой, собираться для исцеления тех, кто
доверяет нам и хотел бы попробовать лечиться в нашем групповом канале.

  

Пантелеймон Целитель: Да, это будет гораздо лучше, чем ты одна бы лечила. Вы уже
все очищены и кармически готовы к такой службе. Принимаю вас на службу исцеления
всех людей, кто будет вам доверять и верить в нашу работу. Это очень важно, скептиков
прошу не приходить лечиться на сеанс.

  

Как ты смотришь на то, что и Солнечное Братство готово к таким сеансам? И мы можем
все подниматься до Солнечного Братства и с огненного плана через вас проводить
энергию исцеления? Не будет ли это как-то мешать вашему каналу или заглушать ваши
энергии?

  

Пантелеймон Целитель: Ни в коем случае. У каждого канала свое предназначение. Вы
можете одновременно проводить энергию через свои Высшие Я с ментального и с
огненного плана, ведь вы можете разделить свое присутствие. Это будет хорошо и
интересно для всех нас, потому что таких каналов еще не было пока. И группой мало кто
лечит, хотя и есть такие группы на планете. Мы рады принять участие во всех ваших
начинаниях и обязательно будем лечить вас по вашей просьбе.

  

Мы и сами будем активно подлечивать все свои органы, профилактировать и исцелять. С
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чего нам начать?

  

Пантелеймон Целитель: С общих исцеляющих сеансов. Их может быть от 10 до 20, чтобы
был толк. Для начала не отдельные органы будем исцелять, мы потом перейдем к
разным местам тела, а сначала нужно вычищать и обеззараживать весь организм,
убирать воспаления, очищать лимфу, укреплять костную систему… 

  

Ты имеешь в виду костный мозг?

  

Пантелеймон Целитель: Конечно, моя дорогая, ты правильно мыслишь. Укрепить все
возможные изъяны тела, а затем перейти к частностям. Я буду руководить вашими
сеансами, потому что я и Солнечном Братстве и в ментальном Пантеоне. Возьму на себя
эту нагрузку.

  

Конечно, будут вопросы, насколько будет действенной запись сеансов?

  

Пантелеймон Целитель: Мы не можем присутствовать вместе с вашей группой при
каждом индивидуальном сеансе, но каждый человек может меня призвать, и я дам ему
все энергии, на которые способен. 

  

У нас есть медик в госпитале, где лечатся раненые на войне. Как отнесутся доктора к
таким сеансам, если она принесет компьютер или телефон и вместе с ранеными
прослушает сеанс, потому что она одна из нас.

  

Пантелеймон Целитель: Не вижу в этом ничего запретного. Важно объяснить, что вас
будут лечить Богородица, Пантелеймон Целитель и Серафим Саровский. Можно
предложить врачам посидеть какое-то время перед экраном, чтобы самим
прочувствовать силу и возможности лечить с Небес. У каждого доктора есть свои
проблемы, и не будет ничего плохого, если они тоже получат исцеление. Важно
настроить больных и не дать им шутить, насмехаться или шуметь. Ваша Лена может это
сделать при помощи предварительной медитации расслабления, которую она может
провести с больными самостоятельно, заранее, минут за 10.

 3 / 6



Групповые сеансы исцеления - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
05.10.2023 23:08 - 

  

Благодарю!

  

Пантелеймон Целитель: Ваше предназначение набирает силу. Ты же не поверила, когда
услышала: «То ли еще будет!» Это только начало, то ли еще будет!

  

Трудно представить, что еще может быть. Да, о таком сеансе я и не подумала, пока сама
не удостоверилась в твоей силе и мощи.

  

Обращаюсь к Солнечному Братству. Как вы смотрите на то, чтобы лечить всех людей? Не
будет ли это против каких-то кармических условий?

  

Солнечное Братство: Мы всем сердцем за. Вы созрели к такой службе, и будет
неправильно не использовать нашу силу в лечении и очищении людей, будь это раненые
или обычные люди.

  

И обычные люди, и, тем более, раненые имеют и сущностей, и блоки в чакрах, и
негативные эмоции и пр. Это ничего?

  

Солнечное Братство: Проводи сеансы, которые научат людей отличать негатив от
позитива на конкретных примерах. Как для школьников: два плюс два. Теория хороша,
но практикой заниматься лучше. Они будут и сами воспринимать свои вибрации более
чутко, и будут отслеживать родных и друзей, советуя им изменить ход мысли. 

  

Просто проводите своей школой сеансы прощения и вывода негатива из тел.
Объясняйте различие мыслей в позитиве и негативе для тех, кто еще не очень
«догоняет». Ещё и ещё, не бойтесь повторения, потому что вы в принципе всё самое
главное уже изложили на уроках. Но людям этого мало, они хотят, чтобы вы взяли их за
руку и повели за собой. Учите их на конкретных примерах из жизни, лучше на своих,
ведь каждый из ваших учителей прошел свою дорогу к нам и каждому есть что
вспомнить. Просто повторяйте из урока в урок то, что знаете сами, и учите думать
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позитивно каждого из слушателей. Мы надеемся на вас, что ваша аудитория будет
разрастаться и поведет за собой в свет еще и еще людей.

  

Да, хорошо бы, чтобы наша школа разрасталась. Это ничего, что люди теперь слушают
первую ступень школы в записи?

  

Это не так действенно, конечно, но мы наставляем вас повторять в новых уроках самые
важные темы и практики - другими словами, с новыми примерами, но объяснять на
кармических примерах, на примерах психосоматики, на примерах вибраций и любви, что
такое новое измерение и как надо мыслить и чувствовать, чтобы быть готовыми к новым
вибрациям планеты. Поверьте, это очень важно, потому что не осталось уже времени на
раскачку и все идет «с колес». Чем усерднее вы трудитесь, тем больше людей вы
поднимите, а это именно ваше предназначение. Нужно потрудиться, поверьте нам.

  

У нас есть несколько дней на раскачку, и я объявляю первый такой сеанс 12 октября, в
четверг, в 18 часов мск. времени. Приглашаю всех учителей и всех желающих принять
сеанс Пантеона Целителей и Солнечного Братства через Школу Саната Кумары и
Великой Богини.

  

Приглашать ли нам на сеанс Великую Богиню?

  

Начните пока с нас, мы сделаем черновую работу, а через полгода мы объединимся,
чтобы подготовить народ к принятию самых чистых и тонких энергий. Простые люди
пока вряд ли получат такие тонкие энергии в качестве исцеления. К тому же на
школьных уроках вы можете соединяться с ней вместе с учениками, согласитесь, что
ученики все-таки более готовы к принятию таких исцеляющих энергий для души и тела,
чем обычные неподготовленные люди.

  

Благодарю! 

  

https://pdobro.ru/ целитель-пантелеимон/
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Объявление:

  

12 октября, в четверг, в 18 часов мск. времени первый сеанс исцеления группой
учителей Школы Вознесения Саната Кумары.

  

Вход свободный. Ссылка: https://link.webinar.fm/live/sanat230/jkde
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